



10.11.2014 15:08 CET

## Klassenkasse für Bärenherz: Schüler der Freien Oberschule Leipzig spenden für das Kinderhospiz

Die ehemaligen Schüler der Klasse 10 b der Freien Oberschule Leipzig Dr. P. Rahn & Partner zahlten jeden Monat einen Beitrag auf ihr Klassenkonto ein. Am Ende des Schuljahres stand die Frage: Was machen wir mit dem Geld?

Gemeinsam beschloss die Klasse, den Betrag für einen guten Zweck zu spenden. Eine Schülerin berichtete daraufhin von Bärenherz, ihre Schwägerin hatte im Hospiz ein Praktikum absolviert und ihr viel über die Kinder und das Hospiz erzählt. Das Gehörte beeindruckte und schnell stand fest, dass das

Geld an Bärenherz gehen soll.

Als Klassenvertretung kamen schließlich Marlene Höppner und Pauline Roth ins Hospiz, um eine Spende in der Höhe von 303,03 Euro zu übergeben.

Wir bedanken uns bärenherzlich bei den engagierten Schülern der Freien Oberschule Leipzig!

[web.rahndittrich.de/frol.html](http://web.rahndittrich.de/frol.html)

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Elvira Wegner**

Bußgelder

[info@baerenherz-leipzig.de](mailto:info@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314